MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON CON MOTIVO DE LA FIRMA DE LA PROCLAMA DE LA ASOCIACION DE FOTOGRAFOS PROFESIONALES DEL SURESTE DE LOS ESTADOS UNIDOS

3 DE ABRIL DE 1992 LA FORTALEZA En nombre del Pueblo de Puerto Rico, les doy la más calurosa bienvenida a todos los integrantes de la Asociación de Fotógrafos Profesionales del Sureste de los Estados Unidos.

En especial, felicito a los miembros del Capítulo de Puerto Rico por haber logradó que se escogiera la isla como sede para esta Convención Nacional.

Sin lugar a dudas, ustedes, los fotógrafos profesionales son seres especiales. Con sensibilidad particular, pulida con una gran habilidad y preparación, reproducen У imágenes que ayudan a comunicar y a transmitir la historia, la cultura, la vida У hasta la idiosincrasia de un pueblo.

En este sentido la Convención es, a la vez, un instrumento adecuado para acrecentar la armonía y la cooperación entre profesionales del lente, y de enriquecer y compartir diversas visiones del mundo que nos rodea.

Espero que durante su Convención puedan visitar nuestra Capital y las zonas del interior de

la Isla donde, sin lugar a dudas, encontrarán sobradísimos objetivos inigualables para captar y perpetuar, a través del ojo mágico de sus cámaras.

Deseándoles éxito en sus trabajos, con mucho gusto paso a firmar la proclama en reconocimiento a sus tareas como fotógrafos profesionales.

